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Вы можете спросить why?
• Во- первых я очень общительный и поэтому у меня так 
же много знакомств, как и посещений Facebook в день!

• Во-вторых  я знаю очень много фактов про наш 
мир и вселенную, также как и количество 
познавательных новостей, которые  можно найти 
в Facebook !

• В-третьих я бываю очень деловым,  также 
как и количество возможностей у Facebook 
для продвижения бизнеса и общения с 
партнёрами!



Продолжаем…)

• В-четвёртых в Facebook вы можете слушать 
музыку  и смотреть видео, а это я очень люблю 
делать особенно слушать музыку!

• В-пятых, хоть я и знаю много фактов я 
также люблю ими делиться с 
окружающими, это делает нас 
близнецами с  соц. сетью Facebook!  



Самый главный ответ!!!

• Я считаю, что я был бы Facebook, потому что эта соц.
сеть одна из самых лучших в использовании, она 
создавалась ещё в университете Гарварда, когда 
Марк Цукерберг был студентом, также и я ещё 
создаюсь и улучшаюсь, учась в университете, 
становясь всё более лучшей версией себя, и я также 
как и эта социальная сеть хочу идти вперёд, и как она 
распространялась  по миру, хочу путешествовать и 
узнавать о разных странах , тем самым развиваясь! 



Спасибо за внимание!!!


